
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 25.11.2021

Top 8 Stand der Bemühungen zur Erneuerung der Stromversorgung und zur 
Deckenerneuerung des Dorfplatzes in Einöd (Anfrage der SPD)

Der Vorsitzende übergibt an ORM Fremgen. Dieser führt aus, dass auch das Jahr 
2021 zu Ende ginge, ohne dass auch nur ansatzweise eine Lösung für die Sanierung 
des Dorfplatzes in Sicht scheine. Mit der Verwaltung seien in den vergangenen 5 
Jahren mehrfach die Probleme vor Ort erläutert worden. Aus diesem Grund stünden 
seit dem Haushalt 2017/18 60.000,- € für eine Sanierung zur Verfügung, doch 
scheinbar werde dieses Thema immer wieder auf die lange Bank geschoben. Die 
Gründe seien dem Ortsrat nicht bekannt. Allerdings scheine jetzt erneut die Zeit um 
nachzufragen. 
Die SPD-Fraktion bittet daher um Auskunft über den Sachstand der Maßnahme 
Dorfplatz Einöd.

Der Vorsitzende berichtet, dass er von der Verwaltung noch keine Auskunft dazu 
bekommen habe, aber man habe ihm zugesichert, dass in der nächsten Sitzung eine 
Antwort diesbezüglich käme. 


